

Fuente: Ministerio de Salud Pública de Uruguay

Fecha: 04 de abril de 2012

Título: Venegas en Tacuarembó: satisfacción por equipo de salud fuerte y comprometido con la vida

Link: [http://www.msp.gub.uy/uc\\_6259\\_1.html](http://www.msp.gub.uy/uc_6259_1.html)

## **Venegas en Tacuarembó: satisfacción por equipo de salud fuerte y comprometido con la vida**

04.04.2012

El Ministro de Salud Pública, Dr. Jorge Venegas, visitó el Departamento de Tacuarembó. La recorrida tuvo por objeto conocer en detalle la realidad que vive el Hospital de Tacuarembó (ASSE) en particular en su CTI que día a dia recibe a los accidentados en el tránsito.

El Director del Hospital, Dr Ciro Ferreira, explicó todo el dispositivo que tiene el Hospital frente a la exigencia que significa atender a las víctimas de los accidentes de tránsito. El Ministro recorrió todo el Hospital deteniéndose especialmente en el CTI de adultos y CTI de niños.

La visita incluyó el Banco de Leche Materna que es modelo y que ha permitido bajar la mortalidad infantil en el Departamento. El Ministro Venegas conversó con los funcionarios técnicos y profesionales de las distintas áreas para conocer la opinión del personal de salud, encontrando un equipo fuerte y comprometido con la vida.

En la extensa recorrida, visitó las obras en construcción del Hospital que permitirán una mejora en la cantidad y calidad de la atención de este Hospital que es referencia nacional. El Ministro también mantuvo, en la sede de la Dirección Departamental de Salud de Tacuarembó una reunión con delegados de la Unidad de Seguridad Vial Departamental para analizar la problemática que significan los siniestros de tránsito que afectan seriamente a esta capital departamental.

Durante esta reunión se destacaron los esfuerzos en prevención y promoción que se han realizado, concluyendo con la necesidad de una mayor coordinación, fiscalización y control sobre el tránsito. Esta visita fue parte de las giras permanentes que el Ministro realiza por todo el país.